

梅田だより

夏休み号

令和5年7月20日

NO. 601

校長 大久保仁晶

茅ヶ崎市立梅田小学校 TEL85-1125 めざす児童像 「 やさしく かしこく たくましく 」



楽しい思い出たくさんの夏休みを

7月になり一気に暑くなりました。梅雨が心配されましたが、 久しぶりの水泳学習も順調に行うことができました。朝からせ みの大合唱が響く中、正門近くでは花が満開です。ひまわり、朝 顔、さらには秋桜 (コスモス) まで。一方、この暑さですぐに水 が足りなくなっています。夏休みも、人間と同じように、花や野 菜にも水をあげてください。

夏休みを迎える前のこの期間に、個人面談を実施しました。子 どもたちの成長のために、家庭での様子、学校での様子と、情報 共有した内容をお互い活用していければと考えています。 お忙 しい中、ありがとうございました。



ひまわりの後ろに1年生の朝顔が

いよいよ41日間という長い夏休みです。あれをしよう、これをしたいといろいろ考えているのではないでしょうか?ここまでの学習の定着を深めるとともに、おうちでのお手伝いを継続的に行ってください。そして、夏休みの後半に「あー・・・」とならないように、計画を立てて有意義に過ごしてほしいと願います。先日は浜降祭が久々に行われました。茅ヶ崎の花火大会も8月には開かれるようです。お盆など夏休みならではの体験も多くしてほしいと思います。一方、今年の夏は特に暑くなりそうです。熱中症や水の事故には気をつけて健康・安全に過ごしてください。

さて、保護者の方にお知らせがあります。市教育委員会からの手紙にもありましたが、今まで給食費の引き落とし等に使っていた金融機関が、来年度より変更になります。現在の金融機関が、来年度から手数料に関して、いくつか変更することになりました。

- ・手数料が値上げになります。(37円から99円に)
- ・引き落としがされなくても、手数料がかかります。

検討した結果、来年度より「ゆうちょ銀行」を利用することになりました。市内で本校と同じ金融機関を使っていた学校はすべて変更となります。ご理解いただきますようお願いします。そこで、ゆうちょ銀行の口座をお持ちでない家庭は、この夏休みを利用して開設をお願いします。(すでに、ゆうちょ銀行の口座を持っている方は、新たな口座開設は不要です。)夏休み明けに、自動払込利用申込書を配付予定です。なお、今年度は現在の金融機関を使いますので、そちらの口座はまだ残しておいてくださるようお願いします。

正門近くのひまわりは2mを超える丈のものもあります。この夏休みで子どもたちも成長し、8 月31日に元気な姿で登校してくる日を楽しみにしています。